

QUELLE ANNÉE pour la communauté des cancers du sang!

La SLLC est venue en aide à environ 10 000 canadiens :
les chiffres parlent d'eux-mêmes!



5 000 000 \$

investis dans les travaux de **37** chercheurs
sur le cancer du sang au Canada



7 319

personnes ont participé
à des événements
éducatifs

4 000

appels téléphoniques et courriels
traités, envoi d'informations,
soutien et services demandés



1 000

professionnels de la santé
ont utilisé notre plateforme
de formation continue



132



professionnels de la santé de
10 provinces se sont inscrits à notre
formation « Les soins après un cancer »

1^{ère}



journée d'oncologie pédiatrique
lors de la conférence de l'Association
canadienne des infirmières
en oncologie

309



personnes se sont connectées
à nos groupes de soutien virtuels,
pour un total de 52 rencontres

773



personnes ont reçu une aide financière
pour se rendre à leurs rendez-vous
médicaux grâce à notre programme
« Un kilomètre à la fois »



1 700

personnes inscrites pour
une seule webdiffusion
(causes d'un cancer du sang)

438

demandes de jumelage
dans le cadre de notre
programme
« Premier contact »



25

courtes vidéos d'animation ont été
créées à propos de types de cancer
du sang, de leur traitement et
de la survivance au cancer.

